



CONTIOCAP

Coordinadora Nacional de Defensa de Territorios
Indígenas Originarios Campesinos y Áreas Protegidas

Los pueblos indígenas originarios campesinos, aglutinados en la Coordinadora Nacional de Defensa de Territorios Indígenas Originarios Campesinos y Áreas Protegidas CONTIOCAP, ante la crisis social que vive el país por haberse atrincherado el gobierno y su candidato ilegal Evo Morales en su posición de no escuchar al Pueblo Boliviano, de ignorar el clamor de **anulación de las elecciones y convocar a una nueva elección con nuevo Tribunal**, a pesar de la abundante prueba de que las elecciones 2019 fueron fraudulentas, pruebas descubiertas y presentadas de;

- Manipulación del TREP y evidente manipulación del conteo oficial;
- La evaluación de La Misión de Observadores de la OEA respaldada por la UE y varios países, que constataron numerosas irregularidades y de gravedad en el proceso;
- Miembros del TSE están siendo inculcados como su presidenta María Eugenia Choque de esas irregularidades; y por experiencia los bolivianos y bolivianas sabemos que el gobierno cuando “sacrifica” a sus cómplices existe un plan macabro que lo beneficia.

Por tanto, denunciamos y reiteramos públicamente:

1. El Acuerdo para la Auditoría que pretende realizar el Gobierno, aceptado por la OEA, es extemporánea puesto que el binomio ilegal se ha autoproclamado vencedor y el Órgano Electoral ha cerrado el proceso de Cómputo. Y para sostenerse fraudulentamente en el poder, las autoridades de gobierno han lanzado una campaña de represión violenta contra la población inclusive cometiendo delitos de lesa humanidad. Por lo que el acuerdo lo consideramos tramposo en algunos de sus 7 puntos que observamos:
 - a) El gobierno y su TSE servil son los infractores, por tanto, no tienen credibilidad para que sean los mismos quienes tengan que garantizar la transparencia de esta Auditoría,
 - b) No especifica de que países serán los expertos internacionales. El pueblo boliviano tiene sus expertos moral y profesionalmente solventes, que debería considerarse ser incluidos en el proceso.
 - c) Se centrará únicamente en el día 20 de Octubre y fases posteriores, pero la manipulación se ha dado desde antes, durante el 20 de Octubre hasta el presente 30 de Octubre 2019.
 - d) En el punto 6 dice que los resultados serán vinculantes, pero en el punto 7 dice textualmente: “...cualquiera de las partes podrá dar por terminado este acuerdo sin necesidad de justificar la causa de su decisión mediante una comunicación escrita”. Es decir, si encuentran que los resultados de la Auditoría no les conviene pueden terminar el acuerdo sin un resultado veraz.
 - e) Es un acuerdo que solo genera más incertidumbre porque no queda claro lo vinculante desde un organismo internacional, ya que entra en conflicto con la soberanía del país. Pero sobre todo busca desmovilizar al Pueblo Boliviano y consolidar el triunfo fraudulento del binomio.
2. Por lo expuesto ADVERTIMOS al Pueblo Boliviano no permitir esta trampa. El gobierno y el TSE deben DECLARAR NULAS las elecciones 2019 y CONVOCAR a nuevas elecciones con TSE independiente para garantizar el respeto al Pueblo Boliviano Soberano.

3. Los Organismos Internacionales y Países vecinos y de otros continentes deben recordar que, en otras experiencias similares, como Honduras y Venezuela, la auditoría no sirvió para solucionar el fondo de los problemas. Por tanto, no se conviertan en cómplices y facilitadores de trágicas situaciones vividas ya en países hermanos como Venezuela o Nicaragua. El Pueblo Boliviano PIDE la NULIDAD de las elecciones 2019, se CONVOQUE a NUEVAS elecciones con nuevo TSE, y se respete el pedido del Pueblo Boliviano que es el SOBERANO.
4. Finalmente RECHAZAMOS ROTUNDAMENTE que el presidente Evo Morales continúe utilizando a los pueblos indígenas, estigmatizándonos con un supuesto apoyo a su candidatura y su impostura ilegal, pretendiendo dividir con discursos de supuesto racismo del sector urbano a los pueblos indígena originario campesino, y que en defensa de su candidatura estamos actuando con violencia. Los Pueblos indígenas y el Pueblo Boliviano digno no estamos defendiendo ningún candidato, ni color político ni cargo alguno.

CONTIOCAP

“LUCHAR POR EL TERRITORIO ES LUCHAR POR LA VIDA”

“ LUCHAR POR LA DEMOCRACIA ES LUCHAR POR LA LIBERTAD”

Bolivia, 30 de Octubre de 2019